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胡杏儿正式公开恋情
与黄宗泽甜蜜相拥

5日 香港一年一度无台庆《万千星辉
颁奖典礼 2011》在无线电视城举行，全晚
的 17个奖项中，《怒火街头》共夺得 5个成
为大赢家，胡杏儿与郑嘉颖勇夺视后视
帝，颁奖礼一结束，黄宗泽即拥抱杏儿祝
贺，二人正式公开恋情。

胡杏儿不但与黄宗泽齐齐夺得“TVB
非凡风采男、女艺员”，更成功凭《万凰之
王》勇夺视后，她在台上喜极而泣，更揶揄
男友黄宗泽说：“还有一个人，他一直对我
很严厉，拍《野蛮奶奶》时他很紧张我，我
不知讲什么好。我知道我有很多缺点，我
都好难顶，但你（黄宗泽）也有好多缺点，
你都好难顶，我们一路顶住大家。”二人
恋情亦正式公开，而颁奖结束后，仍然眼
湿湿的胡杏儿与黄宗泽拥抱祝贺，恩爱之
情不言而喻。 贝贝

陆川父亲炮轰周立波
不是小丑扮小丑

5日，导演陆川的父亲、作家陆天明在
微博中表示，周立波在《中国达人秀》中故意
像“立波秀”中那样扮小丑，装大舌头，显得上
海文化小市民气。而周立波方面并未对此作
出回应。陆天明在微博中称，“周立波先出场
介绍这一期节目内容时，不知道他为什么要
把自己的声音装成‘大舌头’，把自己变成个
小丑，而在整场节目中仍一袭往常，无比躁
动，整台节目依然是个‘立波秀’。”

该条微博一出，立刻引来网友和波粉
的质疑。陆天明随后在微博中解释称，并
不是小市民不好，而是一个人的风头不应
该盖过整个节目，自己这是善意的批评：

“我不是说周立波是小丑，他不是小丑，但
真的希望他不要把自己变成小丑。其实杂
技中的小丑和戏曲中的丑角都是高难度的
艺术。” 胡晓笑

徐华凤因胃癌病逝
曾出演《流星花园》

台湾艺人徐华凤因胃癌复发，昨日上
午在台中荣总医院不幸病逝，年仅 41岁。
徐华凤在 2008年惊传罹患胃癌第3期，手
术后病情一度获得控制，2009年与相恋多年
的富商男友汤伟时在峇里岛完婚，而她生前
最大的心愿就是怀孕生子，她为了能够怀
孕，接受化疗1年。徐华凤在本月1日因癌
细胞扩散，再度住院接受治疗。据了解，徐
华凤临终前，她的先生一直在旁陪伴。

徐华凤曾出演过《紫禁之巅》、《梅花
三弄之三水云间》多部影视剧，曾在《流星
花园》中扮演道明寺的姐姐道明庄。 刘佳

对于很多热爱文学的80后年轻人来说，安妮宝贝是
一个响当当的名字，她细腻而略带忧郁的文字曾经让无
数人产生共鸣。如今安妮宝贝的成名作《七月与安生》被
改编成同名话剧，今明两天在郑州演出，郑州也是最后的
收官之战。昨天下午，剧中扮演安生的女主角江一燕接
受了记者的采访。
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很多人熟悉江一燕是因为电视剧《我们无处
安放的青春》中“周濛”那个纯情的女孩，当时作
为电视剧监制的陈道明一眼就认定了江一燕，这
似乎也暗示着江一燕只适合那种唯美而单纯甚
至有些单薄的角色。

但是，江一燕在《南京！南京！》中出演的“小
江”，则摇摆在纯情与风情之间。这次首登话剧
舞台，她在《七月与安生》中也饰演叛逆不羁的安
生，而不是温柔恬静的七月。导演周小倩曾说，

江一燕的内心是有很多安生的部分的，她身上有
一种爆发力。

而江一燕对于自己的认识是：“我觉得我
自己身上一直是矛盾的，我会有一部分像安
生，也会有七月的部分，两种东西一直在对
抗。有记者问过我‘你在 30岁的时候还会像安
生’吗？我觉得我在年轻的时候已经当过安生
了，那一部分经历给我聚集了能量，是一种很
好的青春记忆。”

关于江一燕的从影道路，有一段圈内人众
所周知的传闻。江一燕读大一的时候曾被导演
顾长卫相中，与张静初一起被选为电影《孔雀》
的女主演备选，两人一起接受训练，拉手风琴、
打乒乓球。张静初每次都早到，而江一燕每次
都迟到，据说那时她正忙着谈恋爱。当然，最
后的结果大家都知道了，张静初凭借《孔雀》迅
速走红，跻身一线女星，而江一燕依然还是一名
新人。

当记者一提到这段往事，江一燕立马做晕倒
的表情：“一部电影的角色确定是有很多原因的，
不会简单到就因为别人比我早到几次，我迟到几
次就可以决定的，这里面有很多天时地利人和的
因素在。”

那有没有后悔自己错过《孔雀》这样的机遇
呢？江一燕笑着说：“可能是我根本不适合呢，我
觉得我这一路走来不也挺好的，没有什么可后悔
的。”

江一燕的博客名是“爬行者”，她的小名就叫
“江小爬”。说起这个小名，江一燕告诉记者：
“因为我小时候，做什么都是慢吞吞的，我们老家
绍兴就叫‘小猪’，就是爬得慢的意思，于是我就
有了这个小名。”

她自己倒是很喜欢“江小爬”这个名字：“我
喜欢当一名‘爬行者’，欣赏沿途的风景，不太在
意目标和终点，因为目标和终点就意味着结束
了，而一路走来，就算是跌跌撞撞，那些脚印也是
属于青春的回忆。”

喜欢放逐和流浪的“江小爬”在2005年的《我
们无处安放的青春》小有名气之后，并没有乘胜追
击，而是去做了自己喜欢的唱片，发行了自己的首
张专辑《星光电影院》，其中大部分歌曲都是自己
作词。但是唱片并没有受到太多关注。

江一燕承认自己喜欢偏文艺的东西，在中国
这个市场，文艺和商业很多时候是完全脱节的，
做起来自己不会轻松。但是她可以自己用一整
天的时间待在家里，弹吉他、摄影、写歌、写博客，
这对很多艺人来说是非常奢侈的。

内心多面：两种东西一直在对抗

错过《孔雀》：一路走来也挺好

炫富，没啥
说话“不留神”，就不好了

大 S今年在三亚的豪华婚礼已被批
“炫富”，但日前婚后复出主持的她在《康
熙来了》中，一句“我觉得一万元以下的鞋
子非常便宜”又引起网友强烈反感，被再
批“炫富”。随后大S透过经纪人表示：“艺
人因为工作而花钱投资购置衣装，是一种
敬业态度！”

《康熙来了》近日以“秋冬美鞋大赏”
为主题，找来多位女明星来聊高跟鞋话
题，其中以刘真和大 S 对高跟鞋的热爱
最让人惊讶：两人都拥有数百双万元以
上的高跟鞋，甚至在不同场合抢购同一
双最新款，大 S爱鞋的程度，连徐妈妈都
叹气认为她是蜈蚣投胎，才需要这么多
鞋。大 S还称：“我觉得在一万元以下的
鞋子就是非常便宜。”这句话引起网友强
烈反感。

大S今年在三亚闪婚时，因为饭
店、排场，被不少媒体批评，李涛也
在《2100全民开讲》节目中公开说：

“怕人家不嫉妒，怕人家不知道她有
钱。”让她一度饱受争议。

尹恩惠：“坐公交危险”
韩星尹恩惠日前因乘坐公共交通工

具之后在自己的微博上抒发感想而惹怒
了部分网友。

尹恩惠近日在微博谈到了时隔10年
乘坐公交车的感想。她写道：“今天体验
了一下普通人的生活，发现坐公交车其实
很危险。所以，为老幼让座是件义不容辞
的事情。”其实，这段文字如果是正面理解
的话，尹恩惠的初衷是十分善良的。不
过，有部分网友却断章取义，认为尹恩惠
说“坐公交危险”其实是在变相“炫富”。

事后，尹恩惠做出了道歉，她说：“因为
艺人的身份，平时不方便搭乘大众交通工
具。没想到，我的一些文字被曲解。真的
很抱歉。” 本报综合报道


